

春の高校バレー 2年連続ベスト16

第75回全日本バレーボール高等学校選手権大会 報告

2023年1月4日～8日、東京体育館において上記大会が開催されました。
男子バレーボール部は山形県代表として2回戦より参戦し、次のような結果でした。

2回戦 山形中央高校 2 - 0 昌平高校（埼玉県）
(25-20, 25-20)

3回戦 山形中央高校 0 - 2 近江高校（滋賀県）
(20-25, 24-26)

2回戦の昌平高校との試合は立ち上がりから好調で、セットプレーによる攻撃がうまく決まったことで2セットを連取し勝利することができました。しかし、3回戦の近江高校戦では、私達のチームのリズムで試合を進めることが出来ず、最後まで粘りましたが力及ばず敗退し、2年連続でベスト16という結果となりました。

みなさまからの多大なご支援、ご協力のお陰で、全国を舞台に思い切りプレーすることが出来たと思います。心より感謝申し上げます。これから新チームとなりますが、また高い目標に向かって練習に励んで参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。





3年生



2年生



1年生

